

Drei Titel für den AC Wals

Obwohl nicht in Bestbesetzung angetreten, sicherten sich die Walser Ringer bei den Bezirksmeisterschaften in Bad Reichenhall drei Titel und den Sieg in der Vereinswertung. „Vergoldet“ wurden Maximilian Außerleitner (-55 kg), Zelimkhan Ahmedov (-60) und Shota Turashvili (-96). Fast noch besser lief's für den Nachwuchs des österreichischen Rekordmeisters: Felix Pieringer, Benedikt Huber und Jakob Auer triumphierten bei den Jüngsten, und auch Markus Ragginger war nicht zu schlagen.